

令和5年度 第1回運営委員会を開催しました

7月6日(木)に本センターの第1回運営委員会を開催いたしました。

委員の構成については、鳥取市少年愛護センター条例第4条に「関係行政機関の職員」「関係民間団体に属する者」「学識経験のある者」「公募による者」のうちから市長が委嘱すると定められており、右の方々にご就任いただいております。

会では、今年度の街頭パトロールの状況や年間事業計画についての報告と説明を行ったあと、意見交換を行いました。委員の皆さまには、熱心な質疑のもとにご協議いただくとともに、近年の情勢をふまえた貴重な提言等も数多くいただきました。

運営委員会でいただいた意見を生かしながら、引き続き青少年の健全育成に向けた取り組みを進めたいと思います。

令和5年度 運営委員一覧 (敬称略)

鳥取警察署生活安全課長	牛尾 朋弘
東部少年サポートセンター	安場 香理
東部高等学校指導連盟青谷高等学校長	小川 泉
鳥取市中学校長会 西中学校長	砂場 直巳
鳥取市小学校長会 面影小学校長	狩野 司
鳥取市中学校PTA連合会 南中PTA会長	西垣 正博
鳥取市小学校PTA連合会 国府東小PTA会長	入川 卓也
湖東グリーンゾーン会長	石黒 智
桜ヶ丘グリーンゾーン会長	木嶋 徹
鳥取保護区保護司会	北村 誠人
公募委員	田中 祐二
〃	宮脇 俊彦

長期休業となります。学校、家庭、地域での子どもたちの見守りをお願いします。

以下の項目は、鳥取市内全小中学校、年間を通じた共通の生活のきまり（基本事項）です。

- (1) 交通規則を守る。
- (2) 見知らぬ人の誘い（特に乗り物・電話・呼び出し）には絶対に応じない。
- (3) 飲酒・喫煙は絶対にしない。
- (4) ナイフなどの刃物類を持ち歩くことは禁止する。
- (5) 火遊び、エアガン等の危険な遊びは禁止する。
- (6) スマートフォン、タブレット、携帯ゲーム機、音楽プレーヤー等を使ったネット上の交流（LINE Tik Tok 17LIVE Instagram 等）は安易に利用しない。家庭内の約束事を決めて保護者の了解のもとで使用する。
- (7) 外出について
 - ① 華やかな服装やだらしない服装で外出しない。
 - ② 用件・行き先・帰宅時刻を明確にする。
- (8) 用事もないのに、繁華街・デパート・マーケット等に行かない。万引きは絶対にしない。（万引きは犯罪です）
- (9) スケートボード場は、小学生は保護者同伴、中学生以上は保護者了解のもと、マナーやルールを守って利用する。
- (10) 映画は、小学生は保護者同伴、中学生は保護者の了解のもとに鑑賞する。
- (11) 飲食店・喫茶店・カラオケ店・ボウリング場への出入りは、保護者同伴とする。
- (12) プリクラなど、金銭浪費につながることは控える。遊技場内のプリクラは禁止する。
- (13) 遊技場（ショッピングセンター内のゲームコーナー・ゲームセンター・カードゲーム店・ビリヤード等）への出入り、金銭を伴うゲームは禁止する。
- (14) 夜間外出・外泊は禁止する。（特別な場合は、保護者同伴とする）
- (15) 校舎・校庭等を使用する場合は、許可を得てから使用する。
- (16) 友だちとの明るい交際をする。
- (17) いじめは絶対にしない、させない、見逃さない。

巡回ノートから



6月20日（火） 駅北コース 民生児童委員
 テスト期間で遊んでいる姿はなかったです。時々、フードコートで勉強している姿はありましたが、みんな黙々とやっていました。道路で通りすがりにあいさつを交わしてくれて気持ちよかったです。

6月23日（金） 駅南コース 民生児童委員
 テスト期間中か昼頃から高校生を多く見かけたが、大型ショッピングセンターで会った子は皆気持ちよくあいさつを返してくれた。駅ショッピングモールのトイレがいっぱいでバッチリお化粧をしている子がいたのに驚いた。

6月23日（金） 駅南コース 民生児童委員
 駅ショッピングモール、大型ショッピングセンターとも高校生が多くみられた。あいさつはきちんと返してくれた。駅ショッピングモールのトイレは高校生が6人化粧をしていた。ニコニコ笑って楽しそうだったが、「化粧しない方がかわいいよ」と言ったら「そうですか」とのこと。

6月27日（火） 駅北コース 中学校教員
 カラオケ店の高校生が20名、30名たくさん集まっていた。派手目な女子高校生が目立った。高校生の自転車ヘルメットは浸透していない。

6月30日（金） 駅南コース 民生児童委員
 テスト期間の生徒が数名ゲームコーナーにいたが、あいさつを返してくれたり、フードコートで勉強したりしている高校生もいた。雨降りで数名の高校生しかいなかったが、皆素直に笑顔で接してくれた。

7月4日（火） 駅南コース 民生児童委員
 駅南口でタバコを吸っている未成年と思われる男の子たちに出会った。「これは百均で買ったたばこのような形をしたものだ」と言ってごまかそうとしていた。「でもここは鳥取市の玄関だから」という話に納得したのか、車中に移動していた。

7月7日（金） 駅北コース 小学校教員
 梨花ホールで高校の文化祭があったようで、多くの高校生が若桜街道を歩いていた。その関係か、カラオケ店は満室であった。それ以外は変わったことはなかった。

7月7日（金） 駅南コース 民生児童委員
 県民文化会館で高校の文化祭があり、駅南のマクドナルドに移動する多数の高校生に出会った。また、プリクラコーナーでは、文化祭そのままの衣装や化粧で多くの女子高校生（15名程度）でにぎわっていたが、あいさつをすると返してくれるなど反応は明るくとてもよかった。

8月の街頭パトロール計画



() 内の数字は割り当て人数

日	曜	駅北コース	駅南コース
1	火	明治地区民生児童委員（2） 明治小学校	東郷地区民生児童委員（2） 東郷小学校
8	火	湖山西地区民生児童委員（2） 湖山西小学校、スクールサポーター	未恒地区民生児童委員（2） 未恒小学校
18	金	佐治地区民生児童委員（2） 千代南中学校、佐治小学校	用瀬地区民生児童委員（2） 用瀬小学校
25	金	津ノ井地区民生児童委員（2） 津ノ井小学校	若葉台地区民生児童委員（2） 若葉台小学校、スクールサポーター
29	火	気高地区民生児童委員（1） 宝木小学校、瑞穂小学校	気高地区民生児童委員（1） 気高中学校、浜村小学校、逢坂小学校

本年度の夏季休業中には、新型コロナウイルス感染症によって数年間中止となっていた土曜夜市、花火大会、しゃんしゃん祭りなど大きなイベントが開催される予定です。年度末から年度初め、ゴールデンウィークにかけて、鳥取駅周辺では中学生や高校生、有・無職少年たちの蛸集や迷惑行為があったため、これらのイベント開催時の動向には注視していくことが必要です。
 また、7月上旬には市内小学生2名が千代川河口で遊泳していたところ沖合に流され救出されるという事案が発生いたしました。水難事故、交通事故等、命にかかわる事故の未然防止については休前指導の徹底をお願いいたします。